

Wanderung im Pfälzerwald
Schwanheim mit Wasgauhütte
26.10.2022

von Roland Soder

Bei der letzten Wanderung in diesem Jahr am 26. Oktober war bestes Wetter mit angenehmen Temperaturen angesagt. Eine schöne Gruppengröße mit 8 Wanderfreunden, zu der sich ab der Mittagspause auch noch Manfred und Doris gesellten.

Die Route ab Schwanheim hatte nur anfangs einen steileren Anstieg, der aber von der sehr homogenen Wandergruppe bestens bewältigt wurde. Bei insgesamt drei Hüttenpausen war ausreichend Zeit zur Erholung und für ein Schörlchen.

Obwohl die Tage direkt vor der Zeitumstellung deutlich kürzer sind, bot sich auch am späten Nachmittag noch ein herrlicher Blick über den südwestlichen Pfälzerwald.

In jeder Hinsicht eine gelungene Tour und es ist zu hoffen, dass sich zum Start im neuen Jahr wieder viele Wanderfreunde animieren lassen











